
Assemblée générale du Club du Bois de l’Orme

L’Association des ainés, le Bois de l’Orme, vient de tenir sa dixième assemblée générale dans 

la salle « Le Préau », en présence de Jean Paul ratel, le maire de la commune.

En souhaitant la bienvenue à tous, la présidente, Marie Thérèse Bataillard, a rappelé qu’à 

l’occasion de cette dixième année de présidence, elle souhaitait passer la main.

Le trésorier, Hubert Raffoux, a fait part de la bonne santé financière de la structure.

Le maire a souligné la bonne marche et l’utilité de l’association. Pour les travaux du 

bâtiment, il s’est excusé de la gêne occasionnée, ceux ci devraient être terminés au début 

mars.

Au cours de l’année écoulée, deux repas ont eu lieu, et de petits achats ont été effectués.

Du coté de l’actualité, il a été annoncé que la cotisation passerai de 27 à 28 €, les « rendez 

vous jeux » auront toujours lieux les jeudis, et deux sections supplémentaires vont être crées 

(la marche et la pétanque ).

Un repas aura lieu prochainement et peut être une sortie au printemps.

Le bureau reste inchangé.
(Article du dauphiné libéré du 23 novembre 2015)

Vous êtes retraité ou vous avez 60 ans ou plus, rejoignez le club du Bois de 

l’Orme.

Petite rappel : L’Association organise une après-midi de détente conviviale 

chaque jeudi à 14 heures dans la salle communale avec jeux de société, jeux de 

cartes, lecture, causeries amicales, ....

En plus depuis cette fin 2015, marche et pétanque.

Pour plus de renseignements, venez le jeudi après midi retrouver nos anciens 

dans le salle communale ou bien contactez :

- Marie Thérèse Bataillard – Présidente – Chef lieu

- Suzanne Laurent Guy – Secrétaire – La Bétaz

- Hubert Raffoux – Trésorier – Le Chatelard


